DER BOTSCHAFTER DER BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

Посол Федеративной Республики Германия

Gz.: Wi 445.85/14 Wi/st

Bischkek, 22. Januar 2001

Familie Igor und Karla-Maria Schälicke Kinderzentrum "Nadjeshda"

Bischkek

Liebe Familie Schälicke,

lassen Sie mich Ihnen zuerst einmal herzlich dafür danken, daß meine Frau und ich am 16. Januar 2001 bei Ihrer Neujahrsfeier dabeisein durften. Es ist für uns beide immer wieder ein kleines Wunder, erleben zu können, wie die teilweise schwerstbehinderten Kinder die feierliche Atmosphäre in sich aufnehmen und gespannt wie begeistert bei der Sache sind. Sie geben den Kindern wie den Eltern Freude und Hoffnung.

Ein kleines Wunder ist es auch, wie trotz aller Schwierigkeiten und Widerstände Ihr Zentrum gewachsen ist und zu einem Mittelpunkt der Therapie für schwerstbehinderte Kinder wurde. In den vergangenen Jahren hat die Botschaft den Aufbau materiell wie ideell gefördert, und wenn es uns möglich war, haben wir geholfen. Wir freuen uns mit Ihnen über jeden Schritt vorwärts und werden auch weiter für Sie da sein.

Nicht viele Privatinitiativen in Kirgistan kümmern sich mit so viel Engagement, Opferbereitschaft und Verständnis um diese besonders benachteiligte Gruppe junger Menschen.

Natürlich können Sie diese Zeilen jederzeit als Empfehlungsschreiben benützen, sollten Sie ein solches benötigen.

Mit den besten Grüßen

Dr. Peter Wienand

Botschafter